

Les filles de l'AS Tournehem vainqueurs sur leur terrain

TOURNEHEM-SUR-LA-HEM

Belle victoire des féminines de l'AS Tournehem, aux tirs aux buts, contre Calais, au 1^{er} tournoi féminin, que le club organisait jeudi 26 mai. Il y avait huit équipes présentes : Calais, Ambleteuse, Ardres, Marais de Guînes, Fort Vert, Bonningues-les-Ardres, Granvilliers (équipe de l'Oise) et Tournehem.

« Normalement, il devait y avoir également Recques, Guînes et Watten, mais le district avait organisé les matchs de coupes féminines ce jeudi de l'Ascension donc elles n'ont pu venir, à leur grand regret... », confie le président Gilles Adriansen. « La journée s'est bien déroulée dans un très bon esprit et il y avait du monde pour venir encourager les filles au bord du terrain ! »

Le club salue tous les bénévoles, les membres du bureau pour leur aide précieuse à la réussite de cette journée, le maire de Tournehem, Jean-Paul Vasseur, et ses adjoints pour leur présence, Bertrand Petit et Sophie Warot pour avoir offert au club plusieurs coupes, et les 40 sponsors du club.

À noter que l'équipe de Tournehem,



C'est aux tirs aux buts que les féminines ont battu Calais.

composée de 18 filles de 17/18 ans en moyenne d'âge, était engagée pour la 1^{re} année en championnat à 8 et que l'équipe n'existe que depuis deux ans. Elle est coachée par Romuald Fernez et Axel Rigoulet, avec deux arbitres assistants Hervé Bal et Mickael Rigoulet. Elle a

même une soigneuse attitrée Louise Bal. ■

Classement : 1. Tournehem, 2. Calais, 3. Ambleteuse, 4. Ardres, 5. Granvilliers, 6. Marais de Guînes, 7. Bonningues-les-Ardres, 8. Fort Vert. Challenge du fair-play : Granvilliers.